7 ago 2022 - 10:26 a.m.

### ¿Quién es Catalina Velasco Campuzano, la nueva ministra de Vivienda?

La funcionaria ha servido como secretaria distrital de hábitat y vicepresidente de servicios públicos y regulación del Grupo de Energía de Bogotá.











#### Redacción Economía

Seguir



Catalina Velasco Campusano, ministra de Vivienda.

Foto: Cortesía

Para seguir *disfrutando* de los beneficios del periodismo útil, crítico y veraz de **El Espectador** 

Suscribete

El presidente Gustavo Petro designó como ministra de Vivienda a Catalina Velasco Campuzano. "Una de sus responsabilidades será la de liderar una verdadera política pública de vivienda social en Colombia", indicó el mandatario por medio de su cuenta de Twitter.

# También te puede interesar: Ella es Gloria Inés Ramírez, la ministra de Trabajo de Gustavo Petro



Velasco ha servido en diferentes cargos públicos en Bogotá entre los cuales se destacan: Secretaria de Planeación entre 2006 y 2007; Secretaria de Habitat entre 2008 y 2009; y trabajó como vicepresidente de servicios públicos y regulación del Grupo de Energía de Bogotá entre 2012 y 2013.

#### ¿Cuáles son los retos del Ministerio de Vivienda?

El Ministerio de Vivienda es uno de los que más presupuesto tiene y, para la vigencia 2022 de los recursos del Presupuesto General de la Nación, tuvo uno de

Existen múltiples subsidios que facilitan el acceso a las viviendas para los colombianos (Mi Casa Ya, Jóvenes Propietarios y los que otorgan las cajas de compensación familiar), es necesario preguntarse por la calidad de estas y los cambios en las políticas que deberá hacer el nuevo gobierno.

# También te puede interesar: ¿Quién es Irene Vélez Torres, la próxima ministra de Minas?

Para Andrés Correa, presidente en Colombia de la Federación Internacional de Profesiones Inmobiliarias (FIABCI por sus siglas en francés), lo más urgente es mantener los bajos costos de la construcción y las tasas de interés para créditos hipotecarios, pues el panorama inflacionario pone en riesgo la meta de que el país atienda su déficit habitacional, que supera los cinco millones de hogares, además de afectar un sector de la economía que genera 1,2 millones de empleos e impulsa a 36 subsectores.

Y es que mantener estables los costos de los insumos, especialmente del acero, es una de las prioridades que plantean los expertos consultados por este medio.

Por su parte, el Observatorio de Vivienda cree que la política pública se debe reestructurar y virar hacia la calidad. Aunque también proponen un programa de arrendamiento social, para que el hogar pueda ahorrar para pagar la cuota inicial y acceda a un crédito hipotecario.

Otro de los retos de la cartera es el de impulsar los subsidios para la compra y mejora de vivienda, que han dado buenos resultados, así como favorecer la adquisición de vivienda usada.

Tras su nombramiento, la Cámara Colombiana de la Construcción (Camacol) le manifestó su felicitación y apoyo para seguir construyendo la vivienda formal de los colombianos, y trabajar para reducir el déficit habitacional rural y urbano.

Expresamos a la Ministra designada todo su interes en seguir promoviendo la actividad constructora como fuente de desarrollo económico y regional, y como pilar central de la generación de empleo en Colombia. Ponemos a su disposición las 15 propuestas presentadas para hacer de Colombia un país con más equidad, menos pobreza y más desarrollo desde la construcción de vivienda formal, mejores ciudades y un hábitat para el bienestar", concluyó Camacol.

§ Ya te enteraste de las últimas noticias económicas? Te invitamos a verlas en El Espectador.



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscribete



Síguenos en Google Noticias

Temas Relacionados Ministerior de Vivienda Catalina Velasco Campusano Gustavo Petro









Suscripciones

**Programas** 

Cursos

El carrito

Idiomas

### Descuentos EL ESPECTADOR





